

La Russie et l'Allemagne discutent de la situation dans la République Populaire Démocratique de Corée



Berlin, 18 août (RHC)- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov a dialogué avec son homologue allemand, Sigmar Gabriel sur la situation de la République Populaire Démocratique de Corée.

Au cours d'une conversation téléphonique, les deux ministres ont analysé de possibles issues à la crise dans la péninsule coréenne.

Dans un communiqué, le ministère russe des Affaires étrangères a fait savoir que Sergueï Lavrov et Sigmar Gabriel rejettent toute mesure contraire à la diplomatie.

Quelques jours auparavant, Pyongyang avait menacé d'attaquer les États-Unis en réponse aux sanctions décrétées par l'ONU pour ses récents lancements de missiles balistiques intercontinentaux ce à quoi le président étasunien Donald Trump a répondu sur un ton belligérant.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/138714-la-russie-et-lallemagne-discutent-de-la-situation-dans-la-republique-populaire-democratique-de-coree>



Radio Habana Cuba